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博创科技股份有限公司 
 

博创科技 2023年度业绩说明会 
 

投资者活动记录表 

编号：2024-001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
博创科技2023年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2024年 4 月 10 日 15:30-17:00 

地点 
深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏

目 

公司接待人员 

姓名 

主持人：博创科技 

 

董事、总经理：汤金宽 

 

副总经理、财务总监兼董事会秘书：梁冠宁 

 

独立董事：胡立君 

 

保荐代表人：江煌 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

1. 博创科技主要业绩增长点在哪些方面？今年内公司在哪些领域方面会

有较好的预期？对业绩增长点的预判公司是否有大致方向？ 

答：感谢您对公司的关注！公司密切关注国家及行业政策动态，积极开拓

国内及海外市场，努力拓展电信市场、数据通信、消费及工业互联市场，



确保公司持续稳健发展。 

2.在公司网站新闻上看到第 49 届光网络与通信研讨会及博览会上公司展

出的 800G OSFP SR8 光模块，请问此型号的光模块是否为硅光模块，光芯

片是否为自研？此种型号的光模块是否有研发成功并向客户送样验证

中？ 

答：感谢您对公司的关注！该模块不是硅光模块，是多模光模块。其他具

体信息涉及商业机密，不便透露。 

3.在公司网站新闻上看到公司在 49 届光网络与通信研讨会及博览会上展

出的 800G OSFP SR8 光模块是什么类型的光模块，光芯片是否为自研？是

否代表着公司的 800G 光模块已自研成功 

答：感谢您对公司的关注！该模块不是硅光模块，是多模光模块。其他具

体信息涉及商业机密，不便透露。 

4.公司年报显示机构投资者都跑掉了，是因为公司治理不透明吗？还是因

为业绩没有预期？ 

答：感谢您对公司的关注！公司一直高度重视公司治理，希望通过不断提

高公司治理水平，推动公司高质量发展。在公司业绩方面，公司将努力经

营业绩，提高盈利能力，让公司发展得到市场认可，吸引广大投资者投资。 

5.成都蓉博通信园究竟什么时候能投产，另外贵司研发的 800G 硅光模块

到什么程度了？行业竞争对手很多都在研发 1.6T 硅光模块了，贵司研发

这个 800G 一直没有进展，还经常定向增发股票，贵司就是这样回报长期

看好贵司的中小股东吗？ 

答：感谢您对公司的关注！公司一直高度重视中小股东投资者。关于产品

及其他相关信息，若达到披露标准，我们会严格按照相关规则披露。 

6.大股东长飞光纤在光通信业务整合、业务重组、业务协同等方面到底能

够给公司带来多大帮助、多大支持？ 

答：感谢您对公司的关注！公司会与长飞光纤强强联合，在业务的各个方

面（包括海外市场）互相协作发展。 

7.请问本次增发目的是什么？是只针对大股东增发吗？ 

答：感谢您对公司的关注！您提及的应该是公司第六届董事会第三次会议

审议通过的《关于提请股东大会授权董事会办理以简易程序向特定对象发

行股票事宜的议案》，该议案为公司董事会拟提请股东大会授权董事会向特

定对象发行融资事宜的授权议案，为年度常规审批事项，不涉及具体项目

和具体发行对象。 



8.请问 23 年出现这么大的业绩下滑 24 年有什么计划吗？ 

答：感谢您对公司的关注！公司将努力经营业绩，提高盈利能力，让公司

发展得到市场认可，吸引广大投资者投资。 

9.请问这次定增是处于什么目的呢？ 

答：感谢您对公司的关注！您提及的应该是公司第六届董事会第三次会议

审议通过的《关于提请股东大会授权董事会办理以简易程序向特定对象发

行股票事宜的议案》，该议案为公司董事会拟提请股东大会授权董事会向特

定对象发行融资事宜的授权议案，为年度常规审批事项，不涉及具体项目

和具体发行对象。 

10.您好，博创科技是一个有独立知识产权及创新能力的科技企业，但是

博创科技目前在证券二级市场并未表现出该有的竞争价值，近 15 个交易

日股价波动那么大，请问公司目前是否涉及定增或者其他未公布事项导致

股价波动过大？ 

答：感谢您对公司的关注！公司不存在应披露而未披露的事项，公司若相

关事项达到披露标准，我们会严格按照相关规则披露。 

11.各大上市公司的 800G 硅光模块在出货中，友商都在研发 1.6T 的硅光

模块，贵公司 800G 的硅光模块还在研发中，友商 1.6T 的硅光模块都出来，

远远落后友商，请问贵公司的各项研发进度为什么都比友商慢半个节拍？ 

答：感谢您对公司的关注！公司一直高度重视新产品的研发工作，若相关

业务达到披露标准，我们会严格按照相关规则披露。 

12.请问公司最近几年持续在定向增发，每次定向增发股价大幅下跌，严

重损害了中长期投资人的利益，公司如何保护中小股东利益？ 

答：感谢您对公司的关注！公司非常重视保护股东利益尤其是中小股东利

益。公司将努力经营业绩，提高盈利能力，让公司发展得到市场认可，吸

引广大投资者投资。 

附件清单 无 

日期 2024年 4 月 10日 

 


